

Sejumlah Bhabinkamtibmas Polsek Narmada Ikut Nanam Padi di Persawahan Warga

Syafruddin Adi - MATARAM.XPRESS.CO.ID

Nov 4, 2024 - 13:08



Bhabinkamtibmas Polsek Narmada saat menanam Padi bersama warga di Desa Nyiurlembang Narmada, Senin (04/11/2024)

Lombok Barat NTB - Kapolsek Narmada terus menginstruksikan kepada seluruh personilnya terutama Bhabinkamtibmas untuk segera mengimplementasikan program Asta Cita Presiden RI Prabowo Subianto di wilayah hukum Polsek

Narmada Polresta Mataram.

Sebagai tindak lanjut, Kapolsek Narmada menunjuk 13 personil Bhabinkamtibmas nya untuk turut serta dalam proses penanaman padi di lahan milik Universitas Mataram yang ada di Desa Nyiurlembang Daye, Kec. Narmada, Kab. Lombok Barat.

“Dengan ikut terjun langsung melakukan proses tanam padi seperti ini diharapkan dapat memberikan motivasi kepada masyarakat agar dapat menggarap lahan pertaniannya dengan baik sehingga dapat memberikan manfaat bagi masyarakat serta sebagai tindak lanjut mendukung program Asta cita, “ungkap Kapolsek Narmada AKP Ahmad Majemuk S.Pd., Senin (04/11/2024).

Ia sangat berharap kepada bhabinkamtibmas disamping menjaga stabilitas keamanan di wilayah binaannya diharapkan juga dapat memberikan sosialisasi kepada warga binaan untuk memanfaatkan lahan-lahan kosong yang ada untuk dijadikan lahan pertanian.

Kemudian diharapkan pula untuk ikut serta membantu masyarakat dan kelompok-kelompok tani untuk dapat menggarap lahannya serta mmpasilitasi agar dapat memperoleh bahan-bahan yang dibutuhkan dalam proses penggarapan lahan tersebut.

“Kita tentu akan melakukan koordinasi dengan instansi terkait agar nantinya dalam menjembatani masyarakat Atau kelompok tani untuk mendapatkan bahan-bahan yang dibutuhkan dalam penggarapan lahan tersebut, “ jelasnya.

Terakhir Ia menyampaikan komitmennya dalam mendorong terlaksananya program Asta Cita yang dicanangkan Pemerintah.

“Kami dari Polsek Narmada siap mendukung program Asta Cita yang dicanangkan Pemerintah Prabowo - Gibran, “ Pungkasnya. (Adb)